Contribución de I.S.

Me dirijo a la Comisión para la Reconstrucción Social y Económica del Congreso con el ánimo de proponer una actuación muy concreta en el ámbito de las obras públicas. En concreto, quiero plantear la necesidad de que el ferrocarril de ancho ibérico sea soterrado en la localidad vizcaína de Basauri. El tren, en la actualidad, cruza el municipio por la mitad, dividiendo en dos el núcleo urbano y causando con ello una fuerte afección a su urbanismo y movilidad. Por ello, el soterramiento del tren, lo cual es perfectamente posible, contribuiría a mejorar en mucho la vida del municipio.

Para conseguir tal objetivo es necesario soterrar igualmente el ferrocarril de ancho métrico dependiente del Gobierno vasco, lo cual está proyectado a medio plazo según el Plan Territorial Sectorial Ferroviario del Bilbao Metropolitano. El subsiguiente soterramiento del ferrocarril dependiente de Adif a su paso por Basauri debería ser un proyecto cuyo horizonte, siquiera sea a largo plazo, exista y con ello haya una perspectiva de unión del municipio dividido ahora por la trinchera ferroviaria.

Ruego que en el ámbito de la Comisión se debata esta cuestión con el ánimo de elevar la propuesta al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Muchas gracias.

Iñigo Saiz.

Vecinos de Bidebieta piden el soterramiento de las vías del tren | Bidebieta



Vecinos de Bidebieta piden el soterramiento de las vías del tren | Bideb...

Silvia Andrés

Vecinos del barrio basauritarra de Bidebieta presentaron una moción en el último pleno del Ayuntamiento para exi...

Basauri retoma la reivindicación de soterrar las vías del tren en Lehendakari Aguirre

Basauri retoma la reivindicación de soterrar las vías del tren en Lehend...

Si de algo puede presumir Basauri es de estar bien comunicado. Goza de prácticamente todos los servicios de tran...